

MUTTER ERDE: Jahres- und Finanzbericht 2013

Autor(en) Dr. Hildegard Aichberger

Datum 18.04.2014

## Hintergrund

Unser Planet steht unter großem Druck: der Mensch beraubt sich selbst und die nächsten Generationen seiner Lebens- und Inspirationsgrundlage durch die Übernutzung der natürlichen Ressourcen.

Als Beitrag zum Schutz der Umwelt begründeten Österreichs führende Umweltorganisationen und der ORF die gemeinsame Umweltinitiative Mutter Erde braucht dich. Jedem Österreicher soll dabei ermöglicht werden, sich zu engagieren – sei es durch seinen persönlichen oder finanziellen Einsatz.

Erklärtes Ziel des Vereins "Umweltinitiative Wir für die Welt" ist, ausreichende Geldmittel durch Spender/innen und Sponsoringpartner zu lukrieren, um nationale und internationale Projekte zu initiieren und/oder umzusetzen.

## Aktivitäten 2013

2013 wurde der Verein "Umweltinitiative Wir für die Welt" von den 4 Gründerorganisationen ORF, Greenpeace, GLOBAL 2000 und WWF gegründet (ZVR 640864306). Die Vorbereitungen für die erste Kampagne 2014 wurden getroffen. Insbesondere wurde im Rahmen eines Wettbewerbs eine Werbeagentur ausgewählt (Jung von Matt 365) und mit der Entwicklung der Marke und einer Kampagne beauftragt. Die Umsetzung der Online Applikationen (Website, Mobile Website und Apps) erfolgten ebenfalls teilweise bereits 2013. Die Gründer haben mit ihren Gründungseinlagen die Kosten dieser ersten Phase übernommen, in der im Verein noch keine Einnahmen aus Spenden oder Sponsoring lukriert werden können. Der Jahresabschluss 2013 lautet wie folgt:

## Finanzreport 2013

Finanzreport 2013 Wir für die Welt	
Mittelherkunft	
Sonstige Einnahmen	40.000,00
Mittelverwendung	
Verwaltungsaufwand	77.841,32
(Kosten der Ingangsetzung)	
Ergebnis	-37.841,32